



Autos que esperan para subir o para bajar desde La Falda. Largas colas los fines de semana.

## UNA MARAVILLA TURÍSTICA, CON HORARIOS RESTRINGIDOS

# El cuello de botella del Camino al Cuadrado

Luego de recorrer un camino de ensueño, disfrutando la vista de los faldeos montañosos, el asfalto se termina y hay que cronometrar el disfrute.

Un puesto de control de la Policía Caminera, que cuenta hasta con un vehículo con radar, obliga al automóvil a detener el paso y esperar a que terminen de bajar quienes vienen desde La Falda, Villa Giardino o cercanías (por el camino viejo solo pasa un auto de ida o de vuelta, no hay espacio para dos).

Cada una hora y hasta las 18 horas en invierno el ritual se repite y ocasiona larguísimas colas de turistas que pugnan por acceder a dos de las perlas que Córdoba tiene guardadas al visitante.

La vuelta es igual, con un traza-

do que surge desde la parte posterior del Hotel histórico hotel Edén se realiza la espera hasta que en determinado momento comiencen a pasar los vehículos, y finalmente se habilita el paso de regreso.

En el medio las visitas al mentado hotel, al Camino de los Artesanos o a cualquiera de los atractivos de la región debe hacerse poco menos que a las apuradas. El viejo camino es una leyenda en sí mismo, y aún guarda numerosos secretos sobre su creación y función desde la década del cuarenta hasta entrados los setenta.

**Hasta Los Nocheros hacen cola**  
Cerca de las once y media de la mañana en el puesto de control

donde la Caminera hacia La falda, tuvo lugar un hecho curioso. En dos autos y una combi hay gente que debe llegar a horario y se bajan a conversar con los policías. Para sorpresa del resto de los vehículos, son los músicos del grupo folclórico "Los Nocheros", camino a un show. Como en ese tramo hay que esperar que baje un grupo de autos para poder avanzar, tras un tiempo, la caravana avanza. Los policías contentos, recibieron CDs de regalo para matizar el trabajo. Al regreso (Se puede volver hasta las seis de la tarde, luego se cierra el Camino), larguísimas colas de turistas dispuestos a disfrutar el fin de semana en la región. Y así avanzamos, gracias a la música.

## REUNIÓN DE SECRETARIOS DE TURISMO

# Buscan opciones para el Norte cordobés



Buscan potenciar lo que se tiene y darlo a conocer

En marco del Plan de Gestión Turística Sustentable del Norte Cordobés, se desarrolló una Mesa de Trabajo de Intendentes y Secretarios de Turismo de los municipios y comunas de la Región.

La mesa de trabajo, se lleva a cabo en el Pabellón Amarillo del Complejo Ferial Córdoba y tiene como objetivo, analizar la capacidad local de gestión para promover el desarrollo turístico regional.

El equipo técnico que acompaña todo este proceso, esta conformado, además de Agencia Córdoba Turismo, por la Facultad de Turismo y Ambiente de la Universidad Provincial de Córdoba, la Secretaría de Ambiente y Cambio Climático con el Ministerio de Ambiente, Agua y Servicios Públicos y la Dirección General de Estadísticas y Censos.

### Totoral de festejo

El pasado 6 de agosto esta ciudad del norte cordobés cumplió

años y festejó a pleno con un estupendo show de Los Manseros Santiagueños ante una nutrida concurrencia.

Tal como ocurre en cada presentación de este mítico conjunto, el público, estimado en unas 13 mil personas visitantes de distintos puntos de la provincia y residentes del lugar, disfrutó de la música durante más de una hora.

Además, para este aniversario la Municipalidad de Villa del Totoral llevó a cabo distintas actividades, uno de ellas, un acto protocolar que incluyó un desfile Cívico Militar y el encuentro de artesanos quienes expusieron sus productos a todos los visitantes.

La ciudad posee una rica herencia de estancias y casonas históricas donde personajes de renombre internacional han pasado parte de sus vidas.

Hoy conserva su perfil agropecuario y le suma el encanto del turismo de quintas y estancias de reposo.

# "Golf en los Caminos del Vino" vuelve a Ascochinga

El certamen nacional llega nuevamente a las canchas cordobesas, permitiendo la unión de los productos turísticos de sello cordobés, como lo es el deporte del golf y las bodegas. El circuito Golf en los Caminos del Vino llega a la instancia cordobesa, para disputar dos de sus fechas en el Ascochinga Golf Club los días 27 y 28 de agosto; y la última, el 1 y 2 de octubre en el Jockey Club Córdoba. Los detalles de este certamen, que permite vincular el deporte del golf con la producción vitivinícola de Córdoba fueron presentados en una conferen-

cia de prensa este miércoles 17 de agosto. El evento fue encabezado por el Presidente de la Agencia Córdoba Turismo, Julio Bañuelos y Fabián Lencinas Director de Andina Productora. Bañuelos, destacó "este es un evento internacional para aficionados con un concepto temático. En primer lugar, porque el golf en Córdoba atrae a jugadores de todo el mundo, con más de 30 canchas de gran nivel con diversos terrenos y distintos tipo de exigencia. Por otra parte, los Caminos del Vino en la provincia y sus bodegas son un producto turístico

que ha tenido enorme desarrollo en los últimos tiempos. Entonces, fusionar estos dos productos nos sirve para la conectividad de nuestra provincia con el resto de los destinos donde se desarrolla este torne". Fabián Lencinas, Director de la empresa organizadora de "Golf en los Caminos del Vino", comentó: "Hoy el torneo llega a Córdoba por quinto año consecutivo. Cuando empezamos eran 7 las provincias, hoy ya son 21 provincias, 9 países, y 107 fechas que conforman el torneo; haciéndolo el más grande a nivel internacional en su tipo".

